

Freude über neue Bäume

WALDKINDERGARTEN Weihnachtskalender hilft bei Aufforstung

Dreieich – Der Waldkindergarten durfte sich in diesem Jahr über eine Spende für neue Bäume im Wert von 1 200 Euro freuen. Wegen der extremen Wetterlage der vergangenen Jahre und auch einiger Stürme, mussten auf dem Gelände des Kindergartens 2020 einige Bäume gefällt werden. Der schöne und alte Baumbestand wurde somit erheblich reduziert. Dank des Dreieicher Weihnachtskalenders und dem Paten Ad Vision konnten neue Bäume auf dem Gelände am Seegewann 7 gepflanzt werden. Insgesamt fünf Bäume, inklusive der so wichtigen Wassersäcke für eine ausreichende Bewässerung, wurden gespendet. Nach Rücksprache mit dem Förster und der Einrichtungsleitung Alexandra Schwedler fiel die Entscheidung, zwei Maulbeer- und drei Maronenbäume zu pflanzen. Diese Arten sind besonders gut für das Gelände und die sich weiter verändernden klimatischen Bedingungen geeignet. Der Dreieicher Weihnachtskalender unterstützt jährlich Initiativen, die sich für die Gemeinschaft in einer besonderen Weise engagieren. Die Spende für die nötige Aufforstung auf dem Kindergartenengelände ist eine wichtige Unterstützung und ein aktiver Beitrag für den Klimaschutz. Die Kinder wollen die neuen Bäume bestens



Bei der symbolischen Scheckübergabe für die neuen Bäumen waren (von links) Alexandra Schwedler (Einrichtungsleitung des Waldkindergartens), Boris Saborrosch, Jens Pröber (beide für den Weihnachtskalender) und Tanja Dietenberger (Vorsitzende des Waldkindergartenvereins) dabei.

FOTO: PRIVAT

pflügen und hoffentlich bald in ihrem Schatten spielen können. Der Waldkindergarten geht aus einer im Som-

mer 2007 gegründeten Elterninitiative hervor. Betreut werden bis zu 20 Kinder im Alter von drei Jahren bis

Schuleintritt. Die Betreuungszeit ist von 8 bis 13.30 Uhr. Infos finden sich auf der Homepage.

hok